



叶えた夢があるなら、
今までの自分を
超えていかなきや。
最後まで
頑張り抜くこと、
それが絶対
ハッピーなんだ。

志士館スピリッツ 卒業式

受験を終えたセンパイのメッセージ満載！

笑顔と努力と奇跡が詰まった、最高の時間♪

先生方が「第二の親」
みたいに、勉強面以外でもいつも
ぱい助けてくれました。立志館は
落ち着くし、「みんなで一緒にやるぞ！」
っていう雰囲気が、めっちゃ好きでした。
立志館をやめたいなんて思ったこと
は一度もありません!!

(女子 立志館大好き)

2020年、春。先輩たちの受験が終わりました。
自分を信じて、立志館を信じて、最後まで諦めずに
先輩たちは本当によく頑張ってくれました。
こんな素晴らしいみんなと一緒に勉強できて、幸せです。
夢に向かって、みんなで乗り越える「立志館スピリッツ」を、
これから先も、後輩たちに伝えていきたいと思います。
そして立志館は、笑顔と努力と奇跡が詰まった最高の塾へ、
さらに進化を遂げていきます！

先生どうしの仲もいい
し、生徒どうしの仲もいい。
立志館のドアを開けた瞬間から
明るい雰囲気！授業も楽しいし、
自然とがんばる仲間が増える！
同じ高校をめざす友達もいっぱい
できるから、やる気もアップ
します!! (女子 粉)

2020年度 公立高校入試結果

岸和田 96名
鳳 135名

三国丘 103名

和泉 101名

生野 47名

泉陽 136名
天王寺 18名

一部の高校のみ掲載しています。

天王寺高校
合格
女子 Yさん

合格発表の日、自分の受験番号を見つけた時は嬉しすぎて震えました。

私は正直、V特訓講座の問題が全然解けなかったのに、逃げてそのままにしていました。そのせいで12月のVテスト会ではズタボロ。本当にメンタル的に終わりそうになりました。でも、先生方に声をかけてもらい、「このままじゃあかん！」と立ち直ることができました。そこからは、繰り返し問題を解きました。寝る前も間違えた問題をもう一度考えたほどです。年が明けてからは「勉強が友達」になるぐらいやりました。そのぐらいしたら、「自分は合格する！」と強く思えました。

合格発表の日、とても緊張して泣きそうでしたが、自分の受験番号を見つけた時、嬉しすぎて震えました。受験で得た経験は私の大きな財産です。これから受験に挑む皆さん、逃げ出したい時もめっちゃありますが、絶対諦めないでやり抜いてください！

岸和田高校
合格
男子 Rくん

生徒会や部活も頑張りながらの受験勉強、根性も鍛えられたし、大きな財産です。

中1から立志館に通い始めましたが、部活や生徒会活動と両立して勉強するのは、なかなか大変なことでした。特に思い出深いのは中3の夏休みです。午前中に全国大会に出て、その後電車で立志館に向かう移動中に、歴史の年号などを覚え、そのまま授業に出席しました。今では良い思い出で、根性も鍛えられたと思います。

生徒会では会長をしていて何かと忙しかったですが、毎日のように自習室に通いました。自習室では頑張っている仲間からたくさん刺激をもらいました。また、進路で悩んだ時は、立志館の先生方が自分にあった進路と一緒に真剣に考えてくださいました。部活を頑張りながら、志望校合格も叶えることができたのは、立志館のおかげです！立志館で学んだ3年間は、大きな財産です。ありがとうございました。

泉陽高校
合格
女子 Yさん

「あなたには、ここまで努力を続けてきた力があります。」 この言葉で、挑戦する勇気を持てました。

私は、入試を終えた今、周りの方々への感謝の気持ちでいっぱいです。授業後に残って、分からぬ問題を友達と教えあったり、先生に質問したりしました。周りの友達と励ましあいながら勉強できたことが私の大きな力となりました。

また、苦手な教科も、先生方のおかげで克服することができました。志望校決定で悩んでいた時も、先生方は親身に相談に乗ってくださいました。私には今でも心に残っている言葉があります。「あなたには、ここまで努力を続けてきた力があります。」この言葉で、挑戦する勇気を持つことができました。

この一年はつらいこともありましたが、普段は味わえない達成感が感じられて、自分自身の成長にもつながったと思います。そして、最後まで諦めずに勉強して本当に良かったです！



ミラクルヒュスマイル じゅくわーる みんなと最高の時間

センパイたち
の
合格体験記



先輩たちの熱い思いが詰まった合格体験記。

勉強をする前に、ちょっと手を止めて読んでください。

それだけの価値があります！

明日からの君の気持ちはきっと変わります！

この文章にはそれだけの力があります！



「大丈夫、受かる！」という先生のポジティブな言葉は涙が出るほど嬉しいものでした。

私は、中1のころからずっと泉陽高校に行きたいと思っていましたが、入試直前の進学資料テストで志望校判定「D」になってしまいました。その時は、みんなの前で泣いてしまうほどの衝撃と悲しみでいっぱいでした。そこから私を救ってくれたのは、立志館でした。何回も諦めようと思っていた私にとって、「大丈夫、受かる！」という先生のポジティブな言葉は涙が出るほど嬉しいものでした。

そして、一緒に勉強する仲間と、休憩時間にご飯を食べながら、不安をぶつけあいました。あの時間がなければ私はここまで来られなかっただと思います。私は、「みんなで一緒に乗り越えよう！」という立志館の雰囲気が大好きです。そして、合格を伝えたときに喜んでくれた先生を見て、本当に立志館生で良かったと思いました。今まで本当にありがとうございました。

泉陽高校
合格
女子 Hさん

友達と一緒に学んだ時間、努力した時間は、何よりも自信につながりました。

中3の夏まで部活が忙しく、長時間勉強することはませんでした。でも、引退してからは、学校帰りにそのまま立志館の自習室へ行き、授業後も残って遅くまで自習しました。はじめは長時間の勉強に耐えられませんでしたが、毎日続けていくうちに、いつの間にかそれが当たり前になっていきました。

そして、受験を乗り越えていく上で一番大きかったのは、友達の存在です。立志館に行けば友達がみんな頑張っていたので、自分も頑張ろうと思えました。不安な時も、立志館で友達と一緒に学んだ時間、努力した時間は、何よりも自信につながりました。受験生の皆さん、しんどい時こそ友達や先生を頼れば、一人では乗り越えられないようなことでも乗り越えられます。最後まで諦めず、頑張ってください!!

天王寺高校
合格
女子 Aさん

最後の最後まで悩んだ志望校、先生と何度も相談したことは、良い経験でした。

中3になったばかりのころは、まだまだ受験生としての意識は低く、明確な志望校もありませんでした。部活が忙しかったこともあって、受験生にとって頑張りどころの夏休みもかなり棒に振ってしまったことは、本当に後悔しています。夏休み後のテスト結果はボロボロ。このままではいけない!と思い、まずは日々の宿題と復習を徹底的にやろうと決めました。授業後も残って遅くまで自習することに決めました。志望校は最後の最後まで悩み、決定したのは願書を出す直前でした。とても悩み、先生方と何度も相談して決めたことは、良い経験だったと思います。今、これを読んでいるそこのあなた!先生はどんな質問にも答えてくれるし、相談にも乗ってくれるから、ガンガンいっちゃおう!がんばれ!

岸和田高校
合格
女子 Kさん

立志館と自分の努力を信じて頑張り抜けば、努力は報われます!

私は小学校での成績が良くなく、このままではいけないと思い、立志館に通い始めました。あれから約6年間、立志館に通い続けました。先生方は、私たちが理解できるように様々な工夫をこらして授業をしてくださいました。おかげで、問題をすらすら解けるようになり、中学校では上位の成績をおさめることができました。

しかし、中3になり、途中から思ったように成績が伸びなくなり、焦りました。家族や先生から「大丈夫、自信をもって!」と声をかけてもらい、前向きに取り組もうと心掛けました。まずは、やみくもに勉強するのではなく、長年受験生を見てきた立志館の先生方を信じよう、と決めました。先生が教えてくださった通りの解き方やコツを意識して取り組みました。これから受験生になる皆さん、うまくいかない時も、立志館と自分の努力を信じて頑張り抜いてください。努力は報われます!

三国丘高校
合格
女子 Aさん

志の館アカデミー

みんなと最高の時間 過ごした

センパイたち
の
合格体験記

岸和田高校
合格
男子 Sくん

たくさん学んで、笑って、泣いた
三年間は大切な宝物です！

中学生になったばかりの頃、成績は決して良いものではありませんでしたが、「まだ伸びる！」と先生が言ってくださったことで、もう少し頑張ってみようと思えました。

成績がだんだんと上がり出すと、目標も高くなり、苦手科目の存在がとても気になりました。そんな時、先生が何名かメンバーを募って特訓をしてくださいました。とても心強かったです。たくさんの入試問題を解いて、最終的に心配せずに受験できるぐらいまで仕上げてもらいました。受験前に、「もう免許皆伝やな」と言われた時はとても嬉しかったです。入試の日、緊張感は半端じゃなかったですが、先生方に笑顔で見送ってもらえたことも思い出の一つです。たくさん学んで、笑って、時には悔し涙を流したりもした時間は、今では大切な宝物です。立志館で過ごした三年間は、とても楽しかったです！立志館は自分にとても合った塾でした！

鳳高校
合格
女子 Sさん

「負けたくない」という気持ちで 諦めずにいけば、結果はついてきます！

私が本格的に受験に向けて動き出したのは、クラブを引退してからでした。しかし、最初は成績が伸びるどころか落ちてしまい、とても悔しい思いをしました。そんな中、立志館の仲間とテストの得点で勝負するようになると、負けたくないという気持ち

が芽生え、勉強時間は増えていきました。

私は、テキストの問題をやり直し、基礎を固めましたが、思ったように問題が解けず、夜な夜な泣きながら勉強することもありました。その後、中3の秋ごろから成績が上がり始め、以前と比べて偏差値が8.8も上がりました。目に見えて成績が上がると、つらかったことが吹き飛んでしまうくらい嬉しかったし、立志館の先生方が声をかけてくださるので、最後まで頑張り抜くことができました。受験生の皆さん、諦めなければ結果はついてきます。気持ちで負けないで頑張ってください！

生野高校
合格
男子 Kくん

部活との両立は大変でしたが、立志館の授業は とても楽しく、前向きにやりきりました！

中学3年間は、正直、陸上に力を注ぎ、勉強は二の次でした。中3になっても、練習や試合が多く、疲れ切った状態で勉強することもあり、成績はほとんど上がりませんでした。部活を引退した後は、勉強時間を増やしましたが、陸上部は秋に全国大会があったこともあり、勉強の遅れを取り返すのは大変でした。

しかし、立志館の先生方は全力でサポートしてくださいました。たくさん質問にも行きましたが、先生方の説明はとても分かりやすく、何よりも先生方の授業は本当に楽しかったです。おかげで受験が近づいても、前向きに取り組めました。通い始めた当初は、塾なんてどこも一緒だろうと勝手に思っていましたが、僕は立志館で本当に良かったと思っています。部活にも力を入れている皆さん、立志館の先生方を頼って精一杯頑張ってください！受験生、ファイト！

三国丘高校
合格
女子 Yさん

不安な気持ちも、進路の悩みも たくさん聞いてもらいました！

私は、小5から約5年間立志館に通いました。先生方はとても親しみやすく、これまで自分が持っていた堅苦しい塾のイメージが一変したことを今でも覚えています。中1になると、受験の話も出てくるようになり、三国丘高校に行きた

い！という思いが強くなりました。

中3になり、受験勉強が本格的に始まるとき、先生方が勉強会を開いてくださいり、自宅では集中できなかった私も勉強時間を減らさずに乗り切ることができました。夏ごろからは、学校が終わると直接立志館の自習室に行くようになり、先生方と話す機会が増えました。成績が伸びず周りと比べてしまって不安になった時も、勉強だけでなく悩みもたくさん聞いてもらえて、心の面もサポートしてもらいました。立志館では、勉強だけでなく、人として大切なことも教わったと思います。本当に感謝しかありません。ありがとうございました。

さあ、極めようぜ、勉強！

学習戦隊 ギガメルジャ

自習スタイル、極めようぜ！

氣持ちが乗らないときは自習室に行ってみよう。頑張っている仲間を見ると、負けられない！と思えます。

立志館で勉強すれば質問もしやすいし、絶対お得！

(新高1女子 いーちゃん)

家ではあまり集中できなかつたので、自習室に行って勉強しました。

家で勉強するときは、スマホを別の部屋に置きました。そのほうが集中してできると思います。(新高1男子 KOHH)

集中できない時は、こまめに教科を変えるといいですよ。ダラダラやらないで、30分ぐらいで次の教科へいく。そのほうがメリハリもついていい。ノッてきたらそのまま続行。

(新高1男子 ニケ)

あまり「何時間やる」とか決めず、ウロウロしながら覚えたり、お風呂でも覚えたこと言ってみたり、寝る前にストレッチしながら、プリント見たり…。勉強なんてどこでもできる！

(新高1女子 みつさん)

内申点ゲット、極めようぜ！

内申点だけはちゃんと取れよ。正直、実力テストとかは元々の実力が必要だと思うけど、提出物や授業態度や定期テストなどは自分の力で何とかできる!!

(新高1男子 サクサク)

とにかく定期テスト頑張って、内申点を上げたほうがいい！中3の後半になると勉強量がいっきに増えるので、今のうちから毎日少しずつでも勉強する習慣をつけておこう。

(新高1女子 つむつむ)

中3になって、志望校を決める段階で、ようやく「内申点って、こんなに大事なんや（汗）」と気づきました。受験なんてまだ先だと思っている人も、早く一歩踏み出してみてください！

(新高1男子 ヤホー)

定期テストの2週間前から、学校のワークやプリントなど提出物になりそうなものをやり始め、最後は、立志館の教材でいきに問題練習！テスト前日は実技教科が勉強できるように早めに動こう！

(新高1女子 りこぴん)

苦手克服、極めようぜ！

苦手な教科から逃げないこと！後からやろうと思っても、間に合わないので、早めに始めよう。テストの後も「やっぱ出来ひんわ」と結果ばかり気にせず、「次はこうしよう」「ここをもっと勉強しよう」と前向きに！

(新高1女子 しまうま)

私は英語が出来なくて困っていたけど、毎日寝る前と起きた後に単語帳を見て音読したら、1週間でかなり覚えられました！単語がわかるようになると、長文もだんだん解けるようになりました！

(新高1女子 あまなつ)

先生に習った通りやってみたら、結構いけるよ。「このページ2回やろう」と言われたら2回やるとか。ほんまに分からないなら、先生に質問！先生に聞かなもったいないよ！

(新高1男子 つばさ)

苦手科目は、1日1時間でもいいから勉強すること。苦手科目を克服したら、ほんまに全体の成績がグーっと伸びるし、合格が近づくよ！まずは基礎の徹底だ！

(新高1女子 ハイ)

先生からのアドバイスで、極めようぜ！

巽 先生からのアドバイス

- 「分からない」をつくらない！
- 間違えたところを先生に質問する！

とにかく「分からない」をつくらないこと。分からない問題をほったらかしにしないこと。これが成績アップの近道です。とはいっても「分からないところが、分からない…」という人は、テストで間違えたところを、先生に質問することから始めましょう。できないことを即解決して次につなげていきましょう。

巽先生(数学科)

西村先生からのアドバイス

- 間違えたところを目立たせる！
- 勉強(努力)の跡をノートに残す！

定期テストへ向けて、間違えたところを目立たせたノートをつくり、いつでも見直せるようにしてみては？私は面倒臭がりなので、最小限の力で最大の成果を残そうと工夫した結果、この勉強法が最適でした。おかげでどの教科も定期テストで好成績をキープできましたよ！

西村先生(英語科)

何の努力もしないで
本当の夢じゃない！

授業がめっちゃ面白い
から、苦手な教科でも授業は
毎回楽しみでした。めっちゃ分かり
やすくて「こんな授業あんの??」って
驚きました(笑)。だから少しずつ
分かることも増えて、おかげで成績
も上がりました。3年間ありが
とうございました!!
(女子 やっキー)

どの先生も相談にのっ
てくれるし、的確なアドバイス
をくれました。立志館の先生方の
おかげでたくさん成長できました。
笑いあり、涙ありの3年間。しんどい時
もあったけど、がんばった日々は大
な思い出になりました。本当に
ありがとうございました!!
(女子 紫好き)

ミラクル♪スマイル 立志館

受験を終えたセンパイのメッセージ満載！



三国丘高校
合格
女子 Hさん

立志館の先生の授業は
本当に面白くて、いつも授業
の曜日が楽しみでした！学校や家
でも立志館の先生の話をしていました。
苦手教科も、立志館で頑張ったおかげ
で伸びていきました。先生方には感謝
しかないです！立志館で勉強でき
たことは私の自慢です！
(女子 ゆづ)

行きたい高校が決まら
なくて悩んでいた時も、立志館の
先生が一緒に考えてくださいました。
先生方みんな面白くて、立志館に通うの
がいつも楽しみでした！みんなで一緒
に頑張る雰囲気がとてもとても好き
でした。本当に立志館生で良かった
です!!
(女子 ほっぷ)

**最高の先生と、最高の友達と、
一緒に頑張ることができて幸せでした！**

中3になった最初の頃は、難しい問題ばかりで、授業についていくのに必死で、周りの
子との差を感じる日々でした。苦手な教科は全く分からなくて、悔しい思いをしました。
しかし、先生方は分かるまで親身に質問に答えてくださいました。おかげで段々と力
をつけることができました。はじめは分からなくても、諦めずにやりきることがどれ
ほど大切か知りました。先生方には感謝しかありません。また、私が受験勉強を頑張る
ことができたのは、周りの友達のおかげでもあります。頑張る友達の姿に何度も励ま
されました。最高の先生と、最高の友達と、一緒に頑張ることができて幸せでした！